

## **Acta de la ASAMBLEA GENERAL Junio 2014**

- **Fecha:** 4 de junio de 2014
- **Acuden, Nº de grupos, Número de bolsas:** Acudieron 11 grupos:  
Bahdeverde (9) - Carabah (llegaron más tarde y no se aclaró el número de bolsas) -  
Desbahrío (5) – Elipa (7) - Estrecho (12) -Guinda (7) - Lavapiés (18) – Prospe+San  
Juan (12+3) - Tirso (11) – Tomatetuán (6) – GG. **Total : 101**  
Asisten Carmen en representación de Vertebrah y Elías en representación de la  
C.Económica.
- **Duración:** 19:40 a 22:45? (Se recuerda a los grupos que **la hora de comienzo de la Asamblea General es a las 19h**)
- **Moderador:** Estrecho
- **Toma actas:** Guinda

### **RESUMEN**

- **Acuerdos:**

Cerrar la lista general de correo del BAH. Recuperar recomendaciones de seguridad para cada grupo, que se informe a los nuevos de lo que no debe aparecer en los mails.

- **Tareas:**

1. Se necesitan urgentemente dos personas para relevo de la Comisión Económica, que los grupos aporten voluntarios.
2. Se necesitan dos personas para relevo en las funciones que lleva a cabo Sol (Estrecho). Para ponerse en contacto con ella: [soleando\\_03@hotmail.com](mailto:soleando_03@hotmail.com)
3. Voluntario para lanzar la convocatoria de los DV de agosto ya que ningún grupo se va a hacer cargo de ellos.
4. Decidir si se está de acuerdo con estos criterios de cancelación de un DV: no anular si no es con 3 días de antelación y nunca más de una vez al mismo grupo.
5. Decidir qué niveles de seguridad se quieren en las listas de correo y decidir sobre la propuesta que manda Estrecho (leer adjunto enviado con el acta).
6. Leer y trabajar la documentación enviada por Vertebrah sobre el Semillero.
7. En cuanto al tema de formación del GG, decidir si se aprueba la siguiente propuesta:
  - \*la formación debe ser obligatoria, cinco días al año, para todo el grupo.
  - \*este año celebrar una "asesoría" externa en la huerta, sobre el terreno.
  - \*que sea el propio GG quien demande lo que necesita.
8. Evaluar energías en los grupos y llevar propuestas con gente que pueda sacarlas adelante sobre la cuestión de cómo afrontamos que a partir de noviembre seremos 84 bolsas, que la gente se está yendo del Bah, que falta implicación, si es necesario otro modelo organizativo, etc etc etc

## Próxima asamblea de julio

**Fecha:** 2 de julio

**Lugar:** Patio Maravillas

**Hora:** 19:00

**Modera:** Elipa (cambiaron turno con Guinda en mayo)

**Toma actas:** Tomatetuán

## ORDEN DEL DÍA

### **BREVES**

#### **0. Rectificaciones del acta anterior.**

-El DV de la Guinda es el 8 de junio.

-Tirso: en el punto sobre la comisión Vertebrah el resumen inicial no concuerda con lo que luego se amplía y matizan su postura: debe ser rotativa y obligatoria con un miembro de cada grupo en la comisión.

Elipa: entendían que se había dicho que fuera voluntaria por la sobrecarga de esfuerzo para todos los grupos, más para los pequeños. Entienden la confusión.

#### **1. Comisión Vertebrah ( plazo decisiones sobre el Semillero)**

La comisión ha enviado dos tareas que no se reflejan en el Acta.

-ampliar la 1/2 jornada del GG para el verano.

-dudas o aportaciones al documento del Semillero.

Próximamente lo que vendrá con el Semillero es la toma de decisiones que debería ser en la próxima asamblea de julio. No saben si para esa fecha podrán tener listo todo porque hay gente que está dejando la comisión. Como en el calendario enviado anunciaban esto, quieren aclararlo ahora.

La C.Económica aclara sobre el primer punto que está previsto ya en las cuentas que haya 1/2 jornada más en verano.

Estrecho pregunta si ese acuerdo no estaba suspendido. La C.Económica responde que hubo propuestas para ello, pero solo eran eso, propuestas.

#### **2. Comisión Económica (relevo)**

Solo hay tres personas ahora mismo en la comisión y Elías la deja en octubre. Necesitan que entre alguien urgentemente para poner al día de funcionamiento y demás, es mejor si entran dos personas que una.

#### **3. GG (uso de la furgó)**

Christian explica que en la Feria Solidaria del fin de semana anterior en el Mercado Social del Matadero gente del Atxuri, Parrondo y Mercado Frutería Lavapiés pidieron la furgó para trasladar unas cosas. Él les explicó cómo funcionaba el tema de prestar la furgó, que podía encargarse él de manera voluntaria, no como BAH. Lo hicieron así y ellos, que son colegas, pagaron la gasolina.

Estrecho explica (para las siguientes veces) que había un acuerdo de que se pagasen 10 céntimos por gasolina y siempre conduciendo alguien del Bah. Que se había

acordado así y planteado "Si se rompe la furgo mientras se hace el favor ¿quién paga la reparación, los colegas o el BAH?"

GG: ahora también se está ayudando con la furgo al Bah-San Martín.

Estrecho: eso es diferente porque se compartió con ellos desde un acuerdo. Es diferente del tema "colegas".

#### **4. Asociación (relevo)**

Todo lo que lleva la Asociación (diferente de Aserco) lo lleva Sol y pide que la releven dos personas porque se necesita tiempo para explicar y poner al día. Más que disponibilidad de tiempo, lo que se necesita es ser constante. Para saber mejor en qué consistirían las tareas, ponerse en contacto con ella ([soleando\\_03@hotmail.com](mailto:soleando_03@hotmail.com)) y las personas que han acudido a la Asamblea en representación de cada grupo pueden explicarlo también en las asambleas de grupo.

#### **5. Ayuda al reparto del Puchero.**

Recordatorio de que alguien envíe el calendario para ver los turnos. Prospe dice que el calendario va con retraso y que los contactos de la rueda de emergencia no están actualizados. Anna del GG aclara que solo Prospe está fuera de turno, pero que el resto de grupos van al día. (Se adjunta el calendario para comprobar turnos y ver info al respecto)

### **LARGOS**

#### **1. Indicar el número de bolsas que mantendrá cada grupo a partir del mes de noviembre.**

Guinda: 7 =

Tirso: 11 =

Lavapiés: 18 =

Bahdeverde: 9 =

Carabah: 5 < (medio grupo se va)

Xtrecho: 11 < (bajan 2)

#### **Los grupos que no lo habían traído en mayo:**

Tomatetúan: 4 bolsas (bajan 2)

Desbahrío: desaparece como grupo. (5 bolsas menos)

Prospe+San Juan: 12+3 =

Elipa: 3-4 (4-3 bolsas menos)

Elipa se está planteando cómo seguir dentro del Bah, si juntarse con San Juan (pero a San Juan le queda más cerca Prospe), si las que curran en el GG suman sus bolsas a este grupo o si seguir en la Elipa. Lxs que se comprometen a seguir son las más nuevxs en el grupo, por eso no les importa juntarse con otro grupo. Si esto se está dando en otros grupos, podrían hablarlo y plantearse cómo hacerlo.

Desbahrío: en noviembre seguro bajan 4 bolsas y hay una que necesitan pensar si integrarse en otro grupo o no. El mes que viene lo dirán en la Asamblea General. No quieren quedarse solos.

Explican que ya lo llevan diciendo tiempo, no es una sorpresa. Es una decisión muy complicada, llevan meses hablándolo. Para Desbahrío fue inadmisibile que el conflicto del GG no se hablara y enfrentara. Ha producido desgaste en el grupo pensar propuestas y que al final no salieran, se ha soterrado y también sumado al malestar de bajadas de bolsas sin avisar... cambios y decisiones que consideran que no había los espacios adecuados para ello (subida de jornadas, gente que debía asumirlas, etc). Desgaste por no encontrar hueco para poder dialogar y tratar temas graves. Cuando se pedía tiempo para reflexionar estos temas, al final se pasaba por encima. Ven que hay gente con energía en la Coope para llevar adelante trabajos como la documentación de Vertebrah y por eso piensan que tal vez son ellxs las que están cansadxs y no tienen que estar en el Bah.

Esta es un poco la reflexión, aprovechan la demanda del GG de tener clara la planificación agrícola a partir de noviembre para pensarlo y llegar a una conclusión.

Estrecho: preguntan si la Casa de Mar está a nombre de David (Desbahrío) o no y qué pasará con eso.

Desbahrío: se revisará y se arreglará si es necesario sin problema.

Estrecho: A partir de noviembre quedarían 84-85 bolsas (de las 101 actuales)

Carmen (Vertebrah y Estrecho): agradece a Desbahrío todo su curro y la valentía de reflexionar sobre todo esto.

Sol (Estrecho): comparte personalmente los sentimientos de Desbahrío.

Desbahrío: no quieren extenderse mucho más porque es algo muy complejo de transmitir.

## **2. VALORACIÓN DE BOLSAS**

Bahdeverde: todo rico y esperanzador.

Lavapiés: no valoraron.

Elipa: habas más pequeñas que otros años. No dio mucho tiempo a valorar.

Tirso: no valoraron. Sensación de que sobra ajete.

Guinda: descompensada la variedad, poca remolacha, poca lechuga...

Prospe: aburrida, monótona. Lechuga rica, pero poco alimento en la bolsa, quieren más productos "fundamentales"...

Estrecho: ha aumentado un poco, lechuga y remolacha ricas, pero pequeñas. Una misma lechuga de la Vera comprada es el doble de grande. Acelgas ricas, muchos ajetes y duros, más cebolla y también rica.

Desbahrío: todo bien.

Tomatetuán: ajos duros, la bolsa no da para comer. Buena la cebolla.

## **3. PROPUESTA DE AMPLIAR LA 1/2 JORNADA EN VERANO**

La C.Económica repite que entra en los presupuestos generales de la Coope y dentro de la previsión de gastos está aprobada esa subida.

Carmen (Vertebrah) recuerda que el GG sabe que hay ese acuerdo, pero quieren conocer la opinión clara de los grupos sobre esta cuestión o si hay alguna reticencia por parte de algún grupo sobre esto.

Estrecho: la 1/2 jornada del verano se asume por parte del GG porque había varixs trabajadorxs con media jornada durante el año en el momento que se llegó a este acuerdo. En 2010 entraron al GG todxs con 3/4 jornada y se propuso que fuese gente de la cooperativa quien asumiese esa media. Como otra vez hay gente con 1/2 jornada en el GG lo lógico es que sean ellas quienes la asuman.

Lavapiés: entendió que había que opinar y valoran que desde el GG se hiciese esa propuesta y demandasen la opinión de los grupos, gesto que agradecen.

Anna (GG): agradece a Vertebrah su esfuerzo y trabajo en este punto.

Olmo (GG): también le agradece a la comisión su curro.

Estrecho: consideraban que estaba aprobado, pero cuando lo hablaron había división de grupo: unxs decían sí a la ampliación de 1/2 jornada y otrxs que no por ser muchas menos bolsas actualmente (en comparación con las ciento veinte y pico pasadas). No llegaron a un acuerdo como grupo, pero sí en que debía asumir esa media jornada gente del GG.

[Hay un pequeño debate en torno a esta cuestión en el pasado y Sol (Estrecho) aclara que las subidas y bajadas de jornadas van en relación con el número de bolsas.]

Elipa: de acuerdo con la subida de la 1/2 jornada.

Tirso: les parece bien y que Anna y Ceci son las más adecuadas.

GG: lo que querían era que la Coope estuviese de acuerdo con que fuesen ellas porque se les remueven cosas con todo lo del conflicto reciente.

Guinda: de acuerdo con la subida y que sean Anna y Ceci.

Desbahrío: depende de la Comisión Económica y de si estaba planificado y no entraron en la cuestión de quién.

Prospe+San Juan: no lo trataron.

Tomatetuán: sí a la subida y a que sea gente del GG.

Carabah: no lo hablaron. Medio grupo se va y tuvieron una asamblea complicada.

Bahdeverde: lo daban por hecho según lo sucedido otros años.

#### **4. ¿SE DEBE CANCELAR UN DOMINGO VERDE POR MAL TIEMPO?**

Carabah: no debe cancelarse y que el GG explique qué otras cosas se pueden hacer.

Bahdeverde: no. Se pueden realizar otras tareas como almacén, etc.

Lavapiés: no lo hablaron.

Elipa: el objetivo es sacar curro en la huerta. Con mal tiempo no se puede y es mejor cambiar el DV. Lo suyo sería avisar tres días antes.

GG: (Christian) hacer otras tareas como ocuparse del almacén o apoyo a la C.Agrícola. En la huerta no se puede currar con lluvia y eso hay que asumirlo. Utilizar ese tiempo para juntarse, genial, pero ¿dónde? ¿en Casa de Mar? ¿en un bar?

(Villa) Los DV quitan mucho curro al GG, así que es más operativo aprovecharlos de verdad. Sí a cambiarlos de fecha.

Tirso: no lo hablaron. Que se siga el criterio del GG.

Guinda: no anularlo, se pueden hacer otras cosas: almacén...

Prospe+San Juan: no anularlo, tareas que se pueden hacer igual como el almacén o el Semillero.

Estrecho: siempre hay cosas que hacer, no anular. Limpiar la Casa de Mar o también que sirva como punto de encuentro, que tiene mucho valor.

GG: la Casa de Mar se limpia cada viernes (varios grupos dicen que se nota desde que lo hacen). Donde necesitan apoyo es en la huerta. Si hace mal tiempo lo que tocaría es limpiar caces... *(eso entendí, no estoy segura de si dijeron esto)*

Desbahrío: no lo hablaron.

Tomatetuán: no suspenderlo, se pueden llevar adelante otras tareas.

**TAREA:** decidir si se aprueba la **propuesta** de no cancelar si no es con tres días de antelación y no cancelar al mismo grupo más de una vez (que se aproveche como punto de encuentro o lo que se valore).

## 5. LISTAS DE CORREO DEL BAH ABIERTAS O NO.

Tomatetuán: no saben cómo se podría solucionar.

Carabah: *(lo siento, porque me perdí un poco en esta intervención y solo llegué a la conclusión)* Preguntan si la lista general se puede hacer cerrada.

Bahdeverde: cada grupo puede cerrar su lista de correo, pero la general está abierta.

Estrecho: hay que tener cuidado con lo que se envía o habla por la lista de correo. Cada grupo debe informar a lxs nuevxs de esto, insistiendo mucho.

Lavapiés: la general se podría hacer cerrada, lo confirman. En su día se planteó como abierta porque parecía más innovador y beneficioso para los movimientos sociales. En este momento creen que la situación no es igual y no saben si merece la pena ese riesgo de tenerla abierta. Quieren que la gente tenga cuidado con poner teléfonos, contactos, etc.

También se preguntan si dejar abierta una lista o correo para difusión y contacto, pero otra cerrada a nivel interno.

Elipa: no saben mucho del tema, pero creen que si se puede cerrar, mejor.

GG: pasan.

Tirso: posibilidad de cerrar la lista general a nivel interno y abrir una lista alternativa para la difusión y correos de gente que se interesa por la Coope. Deberían encargarse los que se propusieron como comisión de la web y demás en noviembre.

Prospe+San Juan: lista general cerrada y elevar el nivel de privacidad si se puede.

Creen que la puerta de entrada al BAH no debe ser esa.

Estrecho: preguntan por la comisión que se iba a encargar de la web y actualización del Bah en lo digital. ¿Sigue existiendo? No se sabe nada más de ella (Samer, Vicente, personas de Carabah...)

Traen una propuesta, pero se necesita ordenador para visualizarla y no hay. La idea es cerrar la lista general con una clave. Se adjuntará la propuesta de Estrecho con el acta.

Bahdeverde: hay que saber qué nivel de seguridad queremos.

Estrecho: alguien del grupo *(no estoy segura de si era del grupo o no)* buscando trabajo se encontró con que la empresa ya había encontrado su nombre por la lista, relacionándolo con cuestiones como Rodea el congreso...

Bahdeverde: los contras de cerrar la lista general es que hay un histórico (documentos) de la lista al que no se podrá acceder.

Tirso: proponen que haya un grupo de gente que se encarguen de manera autónoma de esta tarea.

Prospe+S Juan: esto necesita una comisión de trabajo sobre toda la cuestión digital.

Apoyan a Tirso en su propuesta de una comisión.

Estrecho: insisten en saber qué pasó con la que se formó en noviembre. ¿Se hace una nueva?

**ACUERDO:** recuperar las recomendaciones de seguridad para cada grupo, insistiendo en que se informe a lxs nuevxs de lo que no debe mandarse por correo (no pasar por la lista tños privados, documentos que no deben aparecer ahí, datos económicos...) Ningún grupo se opone a cerrar la lista de correo general.

**TAREA:** Javi de Bahdeverde se encargará de escribir mail (*no recibido aún*) explicando los distintos niveles de seguridad que plantearnos para esta cuestión y habrá que decidir qué nivel de seguridad se quiere. Hay que leer la propuesta de Estrecho sobre este tema (adjunto al acta) y decidir.

## **6. DOCUMENTACIÓN SOBRE SEMILLERO ENVIADA POR VERTEBRAH**

Carabah: gracias por el curro, no ha dado tiempo a trabajarlo.

Bahdeverde: no lo han leído.

Desbahrío: no han tenido tiempo de comentarlo.

Lavapiés: no han tenido tiempo de comentarlo y les preocupa que en verano se para todo mucho para la toma de decisiones.

Elipa: no han tenido tiempo.

GG: pasan.

Tirso: no ha dado tiempo a trabajarlo en profundidad. Un compa que lo ha leído dice que es el mejor documento para entender la Cooperativa.

Guinda: agradecen el curro y necesitan tiempo para trabajarlo.

Prospe+S Juan: como grupo no lo han trabajado. Se ha comentado que el curro era increíble, la parte gráfica tremendamente útil y un supercurrazo. Genial.

Estrecho: no lo han leído. Sol dice que en general es un gran documento. Quedarán un día aparte como grupo para trabajarlo (en las asambleas de grupos no da tiempo a profundizar).

**TAREA:** Leer y revisar los documentos. Vertebrab pide que si surge cualquier duda, se envíe un correo a la comisión.

## **7. PREGUNTA DEL GG A LOS GRUPOS SOBRE LAS BOSAS "EN GENERAL Y CON PERSPECTIVA"**

Desbahrío: entienden cómo ha evolucionado la bolsa por todo lo que ha pasado.

Creen que hay otro problema de fondo, no es la bolsa lo fundamental. No profundizaron en el tema, pero creen que ha sido un proceso paralelo a la marcha de la Coope y es un problema importante porque la bolsa es el escaparate del Bah hacia fuera. Sienten no poder profundizar más, pero estaban con otras cuestiones.

Tomatetuán: consideran que debería haber un alimento más "de base" en la bolsa y que es un problema para mucha gente.

Bahdeverde: quieren apoyar al GG y darle ánimos. El último DV vieron que había muchos productos que se estaban secando. Hay que valorar si se puede dar más formación para que no ocurra o ver cómo es la mejor manera. Lo positivo es que había mucha gente en ese DV. No quieren institucionalizar el problema creando una nueva comisión. Hay que ir más a la huerta para apoyar como consumidorxs.

Preguntar a las nuevas incorporaciones es una gran idea ya que lxs nuevxs responden que se sorprenden con que exista esta red de distribución con el Puchero, que haya Semillero... Cuando llevas un tiempo te acostumbras y solo ves los problemas, así que lo recomiendan a modo de terapia.

Lavapiés: entienden que es la primera planificación completa de este GG y creen que debe darse margen de un año agrícola para valorarlo. Se comenta que hay

bajada de verduras vinculadas a lo humano (cambios en el GG...), pero ven que sí puede haber una razón que tenga que ver con la formación y preguntan si sigue reservado el fondo para formación y poder aprovecharlo en este momento. Creen que habría que buscar a alguien de una "asesoría" de fuera y que viniesen unos días, pagándoles, para mejorar (sugerencias sobre el terreno: planificación...)

Carabah: salió de todo al hablar de esta cuestión, como que el valor económico de la bolsa es demasiado alto (se les recuerda que el valor de la bolsa no es el precio de la verdura, sino que responde a las necesidades del proyecto y que consulten actas anteriores) y proponen tal vez ajustar lo económico según la situación actual. También hablaron de que el tamaño de la Cooperativa no era el adecuado y que tal vez conviene decrecer. Consideran que no hay "fondo" o "actitud" en la Coope y que el problema de base es ese y no la bolsa. Se habló de la necesidad de un plenario.

Elipa: complicado hablar de esto al estar algunxs en el GG. Lo de la planificación para que sea revisada por alguien de fuera les parece interesante tal como lo plantea Lavapiés. Preguntaron a lxs nuevxs qué pensaban y aunque respondieron que no tenían expectativas sobre la bolsa, la realidad de esta no es para celebrar. Lxs antiguxs hablaron de que en momentos delicados como este se subía a la huerta de forma más masiva y que tal vez habría que retomarlo.

Tirso: tienen gente que no valora positivamente la bolsa, recalcan la poca variedad, pero son conscientes de la situación del GG. Son partidarios de "revivir" lo que hay: C.Agrícola, Almacén y Lunes al sol, y no formar nuevas comisiones. Creen que la hoja de evaluación (producto/año) vendría bien y la piden. También que se hagan cosas concretas: que el GG haga convocatorias, que se resuelva la falta de operatividad y el poco contacto que hay con el GG. Quieren dar un tirón de orejas hacia todxs: ¿Qué pasa que no apoyamos lo suficiente? Y apelan al GG para ver cómo lo ven ellxs.

Guinda: la situación actual se entiende, pero creen que se debe buscar a alguien de fuera de la Coope para dar formación y revisar cuestiones agrícolas. Insisten en que se trate de alguien externx y con más experiencia y que se haga sobre el terreno.

Prospe+S Juan: falta producto "base" en la bolsa y recuerdan que no estamos en el Bah por las cestas.

Estrecho: proponen que se haga obligatoria la formación anual a lxs trabajadorxs yendo a otro sitio a aprender como grupo. Notan bajada de la bolsa en los últimos cinco años, ya no hay "megabolsas" en verano como había hace tiempo. Si hay problema en la planificación y en el riego, ¿por qué? Piensan que hay un problema de no buena planificación (para 108 en vez de las 101 actuales, por ejemplo) que no se resuelve subiendo más a la huerta. Piden que el GG diga en qué necesitan formación, qué tipo de conocimientos.

GG: recuerda que cuando entraron no sabían nada ningunx y que ha sido costoso ponerse al día.

Estrecho: ¿Por qué no demandan entonces lo que necesitan aprender?

Lavapiés: creen que es normal la tensión al hablar de esto y que Carabah que es un grupo relativamente nuevo traigan a la Asamblea General propuestas relacionadas con bajar el precio de las bolsas tal como está la situación actual. En este momento no queremos pagar ese precio pero parece que tampoco hacer el curro de reflexionar sobre cómo llevar esto adelante (plenario que no se lleva a cabo por falta de fuerzas, etc)

GG: no han hecho la formación porque no podían coincidir lxs cinco por problemas de disponibilidad, porque era necesario estar en la huerta, por cuestiones otras... Este verano cuando están lxs cinco es necesario estar en la huerta y valoraron que

la formación de fin de semana era muy precaria. Se plantearon entonces hacerlo por separado u otro tipo de cursos.

Estrecho: 5 días de formación entre semana se pueden hacer sin problema. Son mejor esos cinco días que ninguno. Proponen que esto sea obligatorio anualmente.

Carabah: preguntan si esto sería compatible con la huerta y les contestan que sí.

C.Económica: está previsto que anualmente se inviertan 600 euros en esa formación. El GG pidió que este año se hiciese a nivel interno para las dos personas nuevas que entraron y ahorrar ese dinero dada la situación de la Coope y los grupos lo aceptaron en Asamblea General. La C.Económica no sabe si queda dinero para este año, tienen que revisarlo.

Ceci (GG): la propuesta de equilibrar conocimientos entre Villa y Christian y Anna y Ceci (*me falta Olmo en esta ecuación, pero no recuerdo si lo mencionó*) fue por la situación precaria de la Coope, pero al final solo ha podido hacerse un día.

Anna (GG): recuerda que se aprobó por parte de todos los grupos en Asamblea General que renunciaran a los 600 euros por la situación de la Coope. Pero esto no es incompatible con lo que dicen ahora los grupos de la necesidad de formación externa.

Ceci (GG): cree que han sobrecargado a Villa y Christian con la formación interna a pesar de que la intención era beneficiar a la Coope.

GG: la formación a Anna y Ceci se hace diariamente.

Lavapiés: piden que tengamos en cuenta la situación delicada de este momento (84-85 bolsas a partir de noviembre, conflicto reciente, etc) y que no se tomen como críticas al GG.

### **PROPUESTA-TAREA (decidir un acuerdo en torno a):**

-Formación obligatoria cinco días al año

-Este año "asesoría" externa en la huerta para valorar sobre el terreno qué mejorar.

-Que sea el propio GG quien demande lo que necesita.

GG (Christian y Villa): están de acuerdo con la propuesta de Estrecho, pero insisten en que es difícil organizarse para recibir esa formación.

Tirso: que se busque cómo flexibilizar ¿es necesario que estén juntxs lxs cinco? Que se adecúe la formación a la situación que la Coope tenga cada año.

*(este tema se alarga y cambio de tercio)*

Belinda (Guinda-tomando actas): después de que un grupo diga que desaparece, otros dos bajen a la mitad, la Guinda que en noviembre también se replanteó su propia situación dentro del Bah, que bajemos a 84-85 bolsas... ¿no vamos a hacer nada ni hablarlo cuándo han salido cuestiones como plenario o decrecimiento o... lo que sea? ¿vamos a pasar el tiempo discutiendo sobre listas de correo o cosas de ese tipo? Las cosas concretas son necesarias, pero ¿no hay una cuestión más de fondo sobre la mesa?

Desbahrío: hace hincapié en que les parece sintomático que la formación se convierta en una cuestión problemática.

Lavapiés: las conclusiones del plenario del año pasado no salieron por fuerzas bajas y es algo que se puede replantear ahora.

Estrecho: la alarma lleva sonando un tiempo, esta situación no es una sorpresa.

Lavapiés: puede tener que ver con que la gente que lleva más tiempo en la Coope tiene las energías invertidas en otros sitios. Se comprometieron al final del plenario del año pasado a un trabajo que no pudieron llevar adelante. Animamos a la gente nueva a tomar el relevo porque el Bah se desmorona.

Tirso: agradecen este comentario porque consideraban que ese no era el sentir.

Estrecho: sí, que la gente nueva se ponga a ello.

Ceci (Elipa+GG): a nivel personal cree que la situación en la asamblea de hoy nos ha sobrepasado un poco; en la Elipa también se está yendo gente y no saben cómo afrontarlo.

**PROPUESTA-TAREA:** que los grupos evalúen energías y traigan propuestas de cómo afrontar esta situación con gente que se anime a llevarlas adelante. Si se propone algo, se hace (no traer propuestas para que las hagan las demás).

Desbahrío: desde su grupo insistieron tanto en la planificación agrícola porque veían que no había viabilidad económica, pero que no se reaccionaba. No hay que ser catastrofistas, si somos 85 bolsas, vale, pero ¿qué se hace con ello y cómo se lleva adelante?

Tirso: pide a la C.Económica que valoren consecuencias de esa bajada a 85 bolsas.

C.Económica: la primera que no se pueden mantener 4 jornadas en el GG. 4 jornadas son con 106 bolsas. Con esta bajada, se pierde una. Explican que hay 30.000 euros de fondo que tal vez se puede pensar qué se podría hacer con ellos.

Desbahrío: los fondos no deben servir para cubrir deficiencias (acciones colectivas, pérdida de bolsas, etc). Eso puede hacerse un tiempo, pero ¿hasta cuándo? ¿hasta que se acaben?

Tirso: llevan tiempo pensando en que hay que plantearse otro modelo organizativo en la Coope, repensarlo.

Lavapiés: la gente que defendía una organización como la que ha habido hasta ahora en la Coope se está yendo, así que si hay otra gente nueva que ve otro modelo y otra forma, adelante. La Cooperativa es de quien la trabaja.

Prospe+S Juan: la Coope es de quienes están y de quienes estarán. Su compromiso de 12+3 bolsas es porque sí, en su grupo también se está yendo gente, pero se ven con el potencial para crear y que entre gente nueva...

*(La asamblea se acabó con este comentario porque era muy tarde ya y había mucho cansancio y ganas de salir)*

## **PRÓXIMAS CONVOCATORIAS**

### **DOMINGOS VERDES:**

El 8 de junio Guinda organizará el domingo verde.

El 22 de junio, Tirso.

El 13 de julio, Estrecho.

El 27 de julio será Lavapiés los que hagan el domingo verde si no sale otro grupo porque se ven flojas de fuerzas para asumirlo.

**En agosto se pide que asuman la convocatoria (mandar el correo a la general) quienes estén en Madrid.**

Tomatetetuán van a organizar el domingo verde del 5 de octubre.

### **ACCIONES COLECTIVAS:**

-EL 21 de junio: "solsticio de verano" en el Solar de Antonio Grilo con la Elipa y la Guinda (swing y boogaloo, además de comida y bebida!)

-Para finales de junio o principios de julio Tirso hará una acción colectiva. Confirmarán fecha y espacio.

-El 27 de septiembre Lavapiés realizará en Tabacalera su Encuentro de Saberes (invitan a quién quiera a sumarse a la organización)